



# En Bucaramanga se construirá el primer laboratorio de innovación en Colombia para la descarbonización.

CDN Noticias febrero 21, 2024 1 minuto de lectura



Ecopetrol y la Cámara de Comercio de Bucaramanga construirán en esta ciudad el primer laboratorio digital de innovación del país, enfocado en la creación de soluciones tecnológicas para contribuir con la descarbonización y la eficiencia energética de Colombia.

El laboratorio tendrá un espacio de 110 metros cuadrados y quedará ubicado en las instalaciones del Centro de Apoyo al Emprendimiento y la Innovación, S-innova, que hace parte de la red de innovación abierta del Grupo Ecopetrol, Econova.

Para este proyecto, que requiere inversiones por cerca de \$5.000 millones, Ecopetrol aportará \$4.249 millones en dinero y especie, mientras que la Cámara de Comercio destinará \$750 millones. Se espera que la obra sea inaugurada a principios de 2025.

"Esta apuesta científica y tecnológica representa un gran avance para que el ecosistema de innovación del país promueva ideas para enfrentar la problemática mundial del cambio climático. El laboratorio tendrá capacidades digitales de última generación para desarrollar tecnologías que resuelvan retos en descarbonización y eficiencia energética", señaló Pedro Nel Benjumea, director del Centro de Innovación y Tecnología – ICP.



### Publicidad

EMSA

### Búscanos en Facebook



CDN Cadenas de Noticias hace 15 horas
Con el firme propósito de fomentar la permanencia escolar y ayudar a los padres de familia para que sus niños y niñas cuenten con las herramientas necesarias en su regreso a clases, el Gobierno departamental, a través de la Secretaría Social del Meta, inició la entrega junto a Ecopetrol de 12.000 kits escolares a estudiantes de los municipios de Villavicencio, Acacias, Guamál, Castilla la Nueva, Restrepo y Cumaral. Ver más

Clima Villavicencio 34°C Scattered Clouds
35°C Jue, 33°C Vie, 34°C Sáb, 36°C Dom, 31°C Lun

### Popular Reciente Comentarios

- Llega a Villavicencio el Hospital de la Gente
Más de 100 candidatos se inscribieron como aspirantes a la Asamblea del Meta.
Gobierno brinda facilidades a licoreras para producir alcohóles y antisépticos para el



Bajo el liderazgo científico del Centro de Innovación y Tecnología la iniciativa se encargará de madurar y aplicar las soluciones tecnológicas que propongan los innovadores del país, para facilitar la descarbonización de las operaciones de la industria, apalancar la gestión eficiente de la energía eléctrica del país y contribuir a las metas de cero emisiones netas al 2050.

Funcionará bajo el modelo de living lab o laboratorio vivo, que ofrece a los usuarios un ambiente de experimentación para desarrollar las apuestas tecnológicas. Está dotado de herramientas digitales para simulación y modelamiento de procesos, análisis de imágenes satelitales e instrumentación para medir gases de efecto invernadero en la atmósfera, entre otros.

S-Innova, donde estará ubicado el laboratorio, opera dentro del ecosistema de innovación más grande de Santander, que articula 11 aliados entre gremios, entidades gubernamentales, empresas y universidades. En tres años de funcionamiento ha beneficiado a 782 empresarios y 161 empresas de la región.



Compartir



Suscríbete hoy

Suscríbete a nuestro servicio de mailing

y estarás al tanto de nuestras noticias

✉ Escribe tu correo electrónico

Suscribirse



Acueducto viene a tu barrio continúa su recorrido por los diferentes sectores de Villavicencio.



23 personas fueron capturadas por la Policía Nacional en Villavicencio y el área metropolitana durante las últimas 24 horas.

Publicaciones relacionadas



Inició la entrega de 12.000 kits escolares para estudiantes de seis municipios del Meta.

febrero 21, 2024



Secretaría de Educación nombró a 87 docentes para el sector educativo oficial del Meta.

febrero 21, 2024



Rappi y la Unión de Trabajadores de Plataformas Digitales "Unidapp" logran histórico acuerdo en mesa de diálogo con mediación del Ministerio del Trabajo.

febrero 21, 2024

Deja una respuesta

Lo siento, debes estar conectado para publicar un comentario.

sector salud

marzo 31, 2020



Las leches de fórmula para bebés que contienen más azúcar que los refrescos

febrero 26, 2020



"Nadie me va a quitar las ganas que tengo de cumplirle a Acacias": Juan Guillermo Zuluaga

mayo 27, 2020

Recent Tech News



Secretaría de Educación nombró a 87 docentes para el sector educativo oficial del Meta.

febrero 21, 2024



Rappi y la Unión de Trabajadores de Plataformas Digitales "Unidapp" logran histórico acuerdo en mesa de diálogo con mediación del Ministerio del Trabajo.

marzo 31, 2020

**Gobierno brinda facilidades a licorerías para producir alcoholes y antisépticos para el sector salud**

Somos el noticiero de los villavicenses, hacemos parte de una red informativa del lado de la gente, transparente.

Escribe tu correo electrónico

**Subscribirse**

- Medio Ambiente
- Mundo
- Orden Público
- Podcast
- Política
- Regional
- Salud
- Tecnología
- Turismo
- ultimahora

**Mira también**



**23 personas fueron capturadas por la Policía Nacional en Villavicencio y el área metropolitana durante las últimas 24 horas.**

© febrero 21, 2024